

InternationalMedia

SELASA 11 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PELUNCURAN CADANGAN BERAS PEMERINTAH

Presiden Joko Widodo secara resmi meluncurkan kegiatan penyaluran cadangan beras pemerintah untuk bantuan pangan tahun 2023, di Perum Bulog Pusat Distribusi Ngabeyan, Kab. Sukoharjo, Jawa Tengah, Senin (10/4). Kegiatan penyaluran cadangan beras pemerintah tersebut akan dilakukan selama tiga bulan ke depan dan nantinya, setiap keluarga penerima manfaat mendapatkan bantuan 10 kg beras setiap bulannya.

Kian Memanas, Akses Brigjen Ender untuk Masuk ke Kantor KPK Diputus

Brigjen Pol Ender Priantoro masih merasa berhak berkantor di Gedung KPK. Ia datang ke kantor KPK untuk melaksanakan perintah Kapolri Jenderal Listyo.

JAKARTA (IM) - Direktur Penyelidikan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Brigjen Ender Priantoro yang telah dicopot dari jabatannya di Komisi

Pemberantasan Korupsi (KPK) Namunia ia tidak bisa masuk ke kantor KPK, Senin (10/4).

Saat Ender akan masuk ke kantor seperti biasa, ternyata ia

tidak lagi memiliki akses. "Ya tadi saya berusaha mencoba masuk seperti biasa, ternyata memang betul. Memang dari kemarin saya sudah di-off kan," kata Ender saat ditemui di gedung Merah Putih KPK.

Menurut Ender, akses masuk ke gedung KPK terakhir pada Kamis (6/4). Ia mendapatkan informasi dari Kepala Biro Hukum (Kabiro) KPK bahwa aksesnya akan dicabut. Setelah itu, Ender

mendapatkan konfirmasi dari Kabiro Umum KPK bahwa ia tidak lagi dibolehkan masuk ke KPK.

"Perintah pimpinan saya sudah tidak diperkenankan lagi masuk sebagai pegawai KPK," ujarnya.

Menurut Ender, ia kembali datang ke KPK karena masih melaksanakan perintah Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo. Ender memandang proses hu-

kum terkait pemberhentiannya dari KPK belum selesai.

"Menurut saya, saya masih berhak di sini," ujar Ender.

Ia juga akan melapor ke Kapolri bahwa dirinya tidak bisa masuk ke gedung KPK, namun tetap mencoba hadir di tempat tersebut. Ender mengaku akan lebih fokus ke Dewan Pengawas (Dewas) karena aduan dugaan

▶ Bersambung ke hal 11

Kecelakaan Maut, Tiga Nyawa Melayang dan Satu Kritis Ditabrak Truk Bahan Kimia

BALARAJA (IM) - Sebanyak tiga orang tewas dan satu orang kritis serta sejumlah korban lainnya mengalami luka-luka setelah truk tangki yang sedang mengangkut bahan kimia mendambak mobil dan sejumlah sepeda motor, di Jalan Raya Serang KM 24, Kecamatan Balaraja, Kabupaten Tangerang, Banten pada Senin (10/4).

Salah satu saksi mata, Suhaeddie Eddie menceritakan, kecelakaan maut itu terjadi sekitar pukul 07.15 WIB. Saat itu, dia hendak melintas.

"Waktu itu sekitar jam 7.15 WIB saya lewat depan kantor kecamatan Balaraja, tepatnya di turunan fly over (fly over Balaraja) sudah terjadi kecelakaan," ujar Suhaeddie Eddie di lokasi kejadian.

"Mobil tangki rem blong mengakibatkan menabrak beberapa motor, ada juga mobil pickup dan Avanza yang rusak juga," tambahnya.

Dari video yang didapat, nampak mobil tersebut melindas

▶ Bersambung ke hal 11

KASUS PENGANIAYAAN DAVID OZORA

AG Mantan Pacar Mario Dandy Dihukum 3,5 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Terakwa anak AG (15) divonis hukuman tiga tahun dan enam bulan penjara. Ia terbukti bersalah dalam kasus penganiayaan terhadap David Ozora (17).

Majelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan dalam putusannya menyebut, AG terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah terli-

bat penganiayaan berencana sebagaimana dakwaan jaksa penuntut umum (JPU).

"Memperhatikan UU RI Nomor 11 tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Pidana Anak Pasal 355 Ayat 1 serta peraturan perundang-undangan lain, menyatakan, AG terbukti secara sah dan meyakinkan

▶ Bersambung ke hal 11

Mahfud MD Bentuk Satgas Khusus Usut Transaksi Janggal Rp349 T di Kemenkeu

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD bakal membentuk satgas khusus untuk mengusut transaksi janggal sebesar Rp349 Triliun di lingkungan Kementerian Keuangan (Kemenkeu).

Rencana pembentukan satgas Khusus itu disampaikan Mahfud saat menggelar jumpa pers di gedung Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), Jakarta Pusat.

"Komite akan segera membentuk Tim Gabungan/Satgas yang akan melakukan supervisi untuk menindak-

lanjuti keseluruhan LHA/LHP nilai agregat sebesar Rp349.874.187.502.987,00 dengan melakukan case building," ujar Mahfud di lokasi, Senin (10/4).

Tim satgas tersebut terdiri dari berbagai instansi pemerintah.

Termasuk, Badan Intelijen Nasional hingga Kepolisian.

"Tim Gabungan/Satgas akan melibatkan PPATK, Ditjen Pajak, Ditjen Bea dan Cukai, Bareskrim Polri, Pidsus Keajaiban, Bidang Pengawasan OJK, BIN, dan Kemenko Polhukam," kata Mahfud.

"Komite akan melakukan

case building dengan memprioritaskan LHP yang bernilai paling besar karena telah menjadi perhatian masyarakat," tuturnya.

Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati membahas soal laporan transaksi mencurigakan di Kementerian Keuangan (Kemenkeu) sebesar Rp349 triliun.

Pelaporan diawali pada tanggal 8 Maret 2023 oleh Menko Politik, Hukum dan HAM Mahfud MD menyampaikan di publik mengenai transaksi Rp349 triliun. "Kami

▶ Bersambung ke hal 11



KONFERENSI PERS HASIL RAPAT KOMITE NASIONAL TPPU

Menko Polhukam Mahfud MD (tengah) selaku Ketua Komite Nasional PPTPPU bersama Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kiri), Ketua PPATK Ivan Yustia Vandana (kanan) bersiap untuk memberikan keterangan pers di Gedung PPATK, Jakarta, Senin (10/4). Konferensi pers tersebut tentang laporan hasil rapat Komite Nasional TPPU terkait perkembangan isu transaksi keuangan mencurigakan di Kementerian Keuangan dengan nilai Rp349 triliun.

IDN/ANTARA

Jadwal Imsakiyah Ramadan 2023 M/ 1444 H
Selasa 11 April 2023

Happy Ramadan
Moujillah except from us

Zuhur Ashar Magrib Isya' Imsak Subuh
11:55 15:14 17:56 19:05 04:36 04:46

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Terjun ke Tengah Masyarakat dan Membawa Manfaat dengan Sukarela (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!
Pria India Ini Jadi Orang Pertama di Dunia Terinfeksi Jamur Tanaman



SEORANG pria di India menjadi orang pertama di dunia yang terinfeksi jamur Chondrostereum purpureum.

Jamur Chondrostereum purpureum biasanya hanya menyerang tanaman dan menyebabkan penyakit silver leaf atau daun perak pada flora, paling sering pada spesies mawar.

Kasus infeksi jamur terhadap pria India berusia 61 tahun tersebut dilaporkan oleh

▶ Bersambung ke hal 11

Bikin Takut Ayam Tetangga, Pria RRT Dihukum Penjara



SEORANG pria di Tiongkok dihukum enam bulan penjara karena terbukti menakut-nakuti 1.100 ekor ayam tetangganya.

Bahkan beberapa ekor di antaranya sampai mati.

Dilansir dari The Straits Times, Minggu (9/4), pria bermarga Gu tersebut melakukan tindakan yang menakut-nakuti ayam tersebut karena bertengkar dengan tetangganya yang

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.860,00
SGD	11.277,00	11.172,00
HKD	1.944,00	1.864,00
AUD	10.005,00	9.875,00
EUR	16.476,00	16.216,00
GBP	18.762,00	18.472,00

Senin 10 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>